

## EVOLUCIÓN DE LAS TASAS DE NATALIDAD Y MORTALIDAD (1975-2005)

Para poder comparar el saldo vegetativo, o crecimiento natural, de lugares diferentes es preciso comparar las tasas de natalidad y mortalidad. Las tasas comparan un fenómeno o acontecimiento (nacimientos, defunciones) con la población media del lugar donde sucede. De esta manera se transforma el número absoluto (número anual de nacimientos) en un número relativo (tantos por ciento o tantos por mil) respecto a la población del lugar de vecindad, lo que permite su comparación.

